

きざばし

校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ
ひたちなか市立勝田第二中学校
学校だより 第14号
令和4年12月23日(金)

2022年・令和4年・トラ年もあと1週間で終わろうとしています。新型コロナも第7波が終わったかと思いきや第8波が増加傾向となっています。勝田二中也withコロナに全校で取り組み、今まで教育活動を継続することができました。ご理解とご協力をいただきました保護者の皆様や地域の皆様に心より感謝いたします。

さて、日本漢字能力検定協会は、今月12日に2022年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「戦」に決ったと発表しました。今年2月から続くロシアのウクライナ侵攻は世間に大きな衝撃を与え、北朝鮮による相次ぐミサイル発射により、多くの人々が戦争への恐怖や不安を感じました。また、記録的な円安や原油価格の高騰により、急激な物価高や電力不足との戦いを、多くの人々が生活の中で体感しました。新型コロナとの戦いも今なお続いています。サッカーワールドカップでは日本代表が強豪国を撃破し、2大会連続でベスト16に進出しました。このような世相から「戦」に決定したのだと言われていきます。2位は「安」、3位は「楽」でした。皆さんにとって「今年の漢字」は何だったのでしょうか。

私の今年の漢字は「活」です。「活」には「水が勢いよく流れるように動く。働く。生きる。生かす。」という意味があります。私自身が活気に満ちて行動し、コロナ過や不安定な社会に負けることなく、生徒や先生を活かし・活躍できる学校経営を目指して取り組まさせていただきました。さまざまな分野で生徒や先生方が活躍してくれています。まだ3ヶ月残っていますので更に生徒が活躍できる学校にしていきたいと思えます。

2022年・令和4年大変お世話になりました。良い年をお迎えください。

(校長 高木 克己)

<学校体育研究推進校訪問>



保健体育科では、「他者と協働しながら、主体的に課題解決に取り組む生徒の育成」を目指して、日々授業を行っています。

<メディア教育講演会>



茨城県メディア教育指導員の川野邊洋美先生を講師に迎え、SNSによるトラブル等について考える機会としました。

<一日税務署長>



1年生の 〇〇 さんが、税についての作文で太田税務署長賞を受賞し、太田税務署において、一日税務署長を務めました。

<避難訓練>



原子力災害を想定して行いました。訓練の詳しい日時には知らされていない中、生徒たちは、適切に行動し避難することができました。

<がん教育講演会>



ひたちなか総合病院放射線治療センター長の三橋紀夫先生を講師に迎え、がんに対する正しい認識と命の大切さについて理解を深めました。



※学校ホームページに掲載の学校だよりでは、個人名を抜いております。ご了承ください。